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令和元年12月12日に委員会を開催したので、次のとおり議事録を添えて報告する。 

 

記 

 

１ 連合審査会の開催について 

 

   審査記録は次頁のとおり 
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厚 生 文 教 委 員 会 記 録 

 

招 集 日 時 令和元年12月12日（木） 総務産業委員会休憩中 

開議・閉議 午前9時34分 開会  ～ 午前9時35分  閉会 

場所・形態 委員会室A・B 会期中（第4回定例会）の開催 

出 席 委 員 委員長 中西裕康 副委員長 青山孝樹 

 委員 守井秀龍  西上徳一 

  森本洋子  星野和也 

欠 席 委 員  橋本逸夫   

遅 参 委 員  なし   

早 退 委 員  なし   

列 席 者 等 議長 立川 茂   

 委員外議員 なし   

 紹介議員 なし   

 参考人 なし   

説 明 員  なし   

傍 聴 者 議員 なし   

 報道関係 なし   

 一般傍聴 なし   

審 査 記 録 次のとおり    
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              午前９時３４分 開会 

○中西委員長 おはようございます。 

 ただいまの御出席は６名でございます。定足数に達しておりますので、これより厚生文教委員

会を開会いたします。 

 本日は、総務産業委員長より連合審査会の申し入れがございましたので、委員会を開催させて

いただきます。 

 お手元に、総務産業委員長からの申し入れ書を配付いたしておりますので、本件について御協

議いただきたいと思います。 

 これですね。 

 案件は、人事及び教育に関する報告事項、理由は当委員会への報告の申し入れがあったが報告

内容が貴委員会の所管に関連があるためということであります。 

 総務産業委員長の申し出に同意することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認めます。 

よって、総務産業委員長の申し出に同意し連合審査会を開催することに決しました。 

 それでは委員長から総務産業委員長に対し、開催に同意する旨の回答をさせていただきます。 

 なお、委員長間の協議により連合審査会は厚生文教・総務産業委員会連合審査会とし、事案の

主たる委員会の委員長である私が連合審査会の委員長を務めることになっておりますので、御承

知おき願いたいと思います。 

 以上で、厚生文教委員会を閉会いたします。 

              午前９時３５分 閉会 

 


